

Note d'information

Chers parents,

Bien que ce soit la saison des letchis, je vous invite à en faire profiter à votre enfant lorsqu'il est à la maison ou de lui donner des letchis **déjà dénoyautés** pour l'école (*ceci afin d'éviter un malencontreux accident*).

Par ailleurs, depuis la rentrée un certain nombre d'élève arrive en retard à l'école. Je vous rappelle que l'accueil se fait de 7H50 à 8H00 au niveau du grand portail.

Les retards répétés perturbent le bon déroulement de la classe (l'enseignant et les élèves ont déjà commencé l'activité lorsque le retardataire arrive et interfère avec le déroulement de la classe).

Je vous demanderai donc de bien vouloir prendre vos dispositions pour que votre enfant soit à l'heure.

Merci de l'intérêt que vous porterez à ce message.

Pour le bien être de vos enfants à l'école.

Cordialement.

Le Directeur